

In Äthiopien hat Tedros Adhanom Ghebreyesus das Gesundheitssystem reformiert, viele attestieren ihm großen Erfolg, [berichtet](#) die Deutsche Welle. Sie erwähnt die Vorwürfe, die ihm gemacht wurden, weil er mehrere Cholera-Ausbrüche zwischen 2006 und 2011 heruntergespielt und dadurch nötige Gegenmaßnahmen verschleppt habe. Keine Erwähnung findet der Vorwurf, er sei als Terrorist für den Tod von Tausenden Menschen in Äthiopien verantwortlich.

Die Akte Tedros deckt laut kla.tv die kriminelle Vergangenheit des amtierenden WHO-Generaldirektors auf und entlarvt ihn als Terrorist und Schwerstverbrecher. Weitgehend von der Öffentlichkeit unbemerkt, plane Tedros durch neue, internationale Verträge nun seinen Aufstieg zum mächtigsten Mann der Welt.

[DIE AKTE TEDROS – Kla TV](#)

<https://www.nachrichtenspiegel.de/2023/08/14/die-akte-tedros-kla-tv/>



Werbung

